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#18 Конференция в Воронеже 28.09.2019 (часть 1)

Опубликовано 08.10.2019 г.

 

Участники: 

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим Русан - руководитель проекта «Кассиопея».

 

Термины,  имена,  названия  планет  и  т.д.  звучат  на  дараальском  языке,  с

представителем которого общается Ирина.

 

00:49 Максим Русан и Ирина Подзорова.

Максим: Я всех приветствую,  мы начинаем нашу конференцию. Меня зовут

Максим Русан. Я по образованию юрист, экономист и заканчиваю учиться в Институте

практической психологии и психологии бизнеса.

 Когда-то я,  как и многие другие,  жил абсолютно простой земной жизнью и

даже  не  понимал,  как  все  в  этом  мире  устроено.  Однажды  мне  посчастливилось

встретить  человека,  который  дал  возможность  мне  лично  понять  и  осознать,  что

вообще вокруг происходит, кто я такой, для чего я сюда пришел, что такое религия,

Бог,  кто  нас  создал  и  т.д.  У  каждого  из  нас,  здесь  присутствующих,  всегда  есть

внутренний  запрос  на  понимание  того,  что  с  нами  происходит.  Поэтому хочу  вам

представить Подзорову Ирину - это контактёр с внеземными цивилизациями! 

 

01:43 Начало контактов Ирины с инопланетянами.

Ирина: Я приветствую всех, кто пришел, благодарю вас за присутствие! До 13

лет я тоже жила обычной жизнью сельской девочки-подростка. Когда мне исполнилось

13  лет,  я  встретила  представителей  инопланетной  цивилизации,  которые  вошли  со

мной в контакт. С того времени и по сегодняшний день я контактирую с ними. Сначала

это был Кирхитон - представитель планеты Дараал. Потом, случилось это год назад

(сейчас 2019 г.),  со мной стал контактировать МидгасКаус - представитель планеты

Эслер. Судьба распорядилась так, что я отказывалась от контакта на долгое время из-за

личных причин, так как мне хотелось жить обычной жизнью земной женщины. Но год

назад я решила во всём этом окончательно разобраться и выяснить, что это такое. И я

https://youtu.be/z2oBrdqnTQ4


вернулась к контактам.  

 

Ирина: Я  обратилась  к  уфологам  с  просьбой  мне  помочь  разобраться.  Они

задавали мне вопросы и стали разбираться в ситуации. Получилось так, что в апреле

этого года (2019) совершенно необычным образом мы познакомились с Максимом.  

 

03:25 История знакомства с Ириной от лица Максима.

Максим: Да, это интересная история.

 Мне однажды понадобился оператор. Мне порекомендовали человека, который

умеет  снимать  видео  и  монтировать  его.  Им  оказался  бывший  сотрудник  МВД.

Однажды он приходит ко мне и говорит: «Макс, у меня возникла такая интересная

ситуация,  мне  позвонили  с  ТВЦ  и  попросили  съездить  в  Поворино  снять  одну

«сумасшедшую», которая общается с инопланетянами».  

У меня  запрос  на  это  большой с  детства,  я  большое  количество  литературы

прочитал,  начал  увлекаться  серьезно  эзотерикой  лет  5  назад.  В  моей  жизни  стали

происходить катаклизмы, о которых мы можем поговорить потом, но суть в том, что

меня полностью обнулили. Обнулили до такой степени, что я остался один – то есть,

кроме меня и Бога в моей голове не осталось никого. Ну, еще мама рядом.

Поэтому своему оператору я сказал: «Ты должен поверить, что это есть, чтобы

задать ей хорошие вопросы для съемок ТВЦ».

 Он уезжает и на следующий день приезжает с такими круглыми глазами.  Я

спрашиваю: «Что случилось?»

«Макс, я не пойму, но, по-моему, это правда!»

 Стали мы смотреть это видео. Ирина очень хорошо и интересно рассказывает,

она  достаточно  открытая.  Нет  у  нее  высших образований,  нет  возможности  читать

энциклопедии  и  всё  остальное,  но  на  видео  она  начинает  говорить  о  разных

энергоструктурах,   рассказывает  о  своих  контактах  с  Кирхитоном,  об  устройстве

летающих тарелок и т.д.

Я смотрю и думаю – глянь, ничего себе! Нормально так поехал сумасшедшую

снять.

Я оператору говорю: «Давай я тебе сейчас дам денег, ты снова поедешь к ней в

Поворино и задашь ей вопросы, которые я напишу?!»

Вопросы, чтобы я понял -  реально человек сумасшедший или действительно у

нее есть что-то реальное, и она что-то чувствует. Я написал 9 вопросов на все сферы



деятельности:  привязанность  к  религиозному  эгрегору,  понимание  Солнечной

системы, что такое энергоструктура, сущности и т.д. То есть, тот перечень вопросов, на

которые она должна была ответить, а я – ей поверить.

Но как только я отдал ему бумажку с вопросами, ему поступает звонок с ТВЦ с

просьбой доснять видеоматериал. Это для меня было очень здорово – еще и на халяву

поедешь.

Он  приезжает.  А  у  меня  тогда  проходила  сессия  в  Институте  практической

психологии и психологии бизнеса. У нас вечер 23 часа, он скидывает все на Яндекс-

диск, я живу в номере со своим другом, который тоже учится в этом институте, и вижу

ее видео с ответами на мои вопросы. На видео Ирина говорит: «Максим, тебе привет от

Кирхитона!» Я подумал: «Ну, всё, попал, какой-то Кирхитон мне передает приветы»…

Далее Ирина говорит: «На 6 вопросов я могу тебе ответить и сама, потому что я

все время в контактах, и мы это проговаривали с Кирхитоном».

  Ирина мне на 6 вопросов не просто отвечает, она структурировано объясняет

мои же вопросы. 3 вопроса были из той сферы, которые она точно не могла знать.

Говорит, для того чтобы на них ответить, я должна вступить в ментальный контакт с

Кирхитоном. Она на камеру открыто входит в ментальный контакт. Степень чистоты

информации,  которую  она  передает,  видно  по  ее  непосредственной  открытости  и

отсутствии «шума в голове», который есть у нас всех, и который затрудняет человеку

видеть структуры и входить в контакт со своим Высшим Я.

Я  уже  сам  лично  с  оператором  поехал  к  Ирине.  После  общения,  мы  уже

собирались  уходить,  но  тут  «приходит»  МидгасКаус.  Когда  Ирина  вступает  в

контакты,  меняется  ее  энергоструктура  и  ощущение,  что  она  под  химическими

препаратами,  потому  что  на  энергохимическом  уровне  меняется  состав  ее  крови,

выделяются определенные гормоны… Сейчас она более-менее сбалансирована, потому

что Существа, с которыми она общается, мы просим постоянно ее балансировать.

 

09:45 Представление присутствующих в астральном теле представителей

МС на конференции.

Максим: Сейчас здесь сидят именно те люди, которым нужна эта информация и

нужна эта структура. Много не пришло народу, мне кажется сейчас здесь третья часть

от тех, кто звонил и хотел прийти. На прошлой конференции было то же самое. То ли

не приводят, не доводят.

 У  вас  есть  такие  брошюрки,  на  которых  написано  «Инопланетные



представители Межзвездного Союза». Те, кто занимается такими же цивилизациями,

как  наша  Земля,  знают  не  все  ответы  на  вопросы.  Там  написано  о  том,  кто  по

профессии является тот или иной  представитель Межзвездного союза. Можно будет

конкретно задавать вопросы о том, что вас интересует.

 

Максим: Ирина, кто здесь сейчас присутствует в астральном теле, чтобы можно

было задавать вопросы?

Ирина: Здесь  присутствуют:  Раом  Тийан  с  планеты  Бурхад,  МидгасКаус  с

планеты Эслер, Силмони Гихтори с планеты Гихор и ЛиШиони с планеты Шимор.

Остальные еще не подошли, они будут позже.

 

11:20  Когда и кто открыл Землю? Начало, цели и участники эксперимента

по созданию на Земле гибрида разумного существа - человека.

Максим: Как устроена наша Галактика? Кто нас создал и для чего? 

Ирина: Около  5  миллионов  лет  назад  нашу планету  открыли  космонавты  с

планеты, которая называется Тумесоут. Она находится на расстоянии 1050 световых

лет в созвездии Ориона.  Когда они ее открыли, здесь уже была биологическая жизнь:

растения,  животные,  млекопитающие,  среди которых наиболее  близкие  к  нам были

приматы, похожие на современных шимпанзе, но выше ростом и с другим строением

тела.  В  первое  время   представители  Тумесоута  дали  возможность  естественной

эволюции  на  Земле,  чтобы  из  этих  форм  приматов   путем  естественного  отбора

развились разумные существа, но за 2 миллиона лет этого не произошло, к сожалению.

 3 миллиона лет  назад  специалисты с Тумесоута  начали эксперимент,  целью

которого  было -  создание  гибрида из  земных приматов,  соединив их генетическую

информацию со своей. 

 

Ирина: Для помощи в этом эксперименте они привлекли еще 2 цивилизации:

представителей   планеты  Бурхад  из  созвездия  Лебедя  и  представителей  планеты

Селбет из созвездия Гончих Псов, как биологов.  Эти 3 цивилизации участвовали в

создании нашего вида, это произошло 3 миллиона лет назад. К этому времени, в нашей

галактике уже сформировался Межзвёздный Союз. В настоящее время в него входит

116 цивилизаций из 727 разумных цивилизаций гуманоидного типа, живущие в нашей

галактике «Млечный Путь». Все цивилизации, с которыми я контактирую, тоже входят

в Межзвёздный Союз. Я контактирую с представителями планеты Дараал и планеты



Эслер. Это не наши создатели, но они тоже входят в Межзвёздный Союз.

Сейчас здесь на конференции присутствуют и представитель наших создателей -

Раом-Тийан  с  планеты  Бурхад  -  столицы  Межзвездного  Союза,  расположенной  в

созвездии Лебедя на расстоянии 670 световых лет от Земли. 

3  миллиона лет  назад  они начали  экспериментировать,  вводить генетический

материал в ядра клеток приматов. И смотрели, какое существо родится.

Им  было  нужно  такое  существо,  нервная  система  которого  позволила  бы

соединиться с разумным духом. В итоге, 3 миллиона лет назад из обезьяны получился

первый человек.

 

16:00 Процентное соотношение генов землянина.

Ирина: В процентном соотношении в генах человека участвуют: 

-45% - генов приматов;

-35% - генов Бурхадцев;

-15% - генов Тумесоутцев; 

-5% - генов Селбетовцев. 

 

16:23 Как выглядят представители планет Тумесоут, Бурхад и Селбет?

Ирина: Обитатели планеты Тумесоут  выглядят как наши люди европейского

типа, но ростом от 5 до 8 метров. Я была на Тумесоуте.

 Максим: Как  мне  уже  известно,  входы  в  пирамиды  были  созданы  для

тумесоутцев, когда-то земляне вместе находились с инопланетными цивилизациями и

вместе  пытались жить,  и развиваться.  Тумесоутцы от 5 до 8 метров,  это великаны.

Поэтому никто не может понять,  как построены пирамиды и другие архитектурные

сооружения, с помощью каких технологий. Нам это всё не рассказывают. Тумесоутцы

входят  в  Межзвездный  союз  и  обладают  высокими  технологиями  в  плане

строительства, развития рас, генетики и многого другого.

 

Ирина: Представители планеты Бурхад тоже выглядят как мы, то есть являются

теплокровным антропоморфным типом. Чем они от нас отличаются? Ростом они от 2

до 2,8 метров, с белой кожей, глазами чаще голубого цвета и светлыми волосами.

Максим: Это то, что мы называем в истории арийской расой. Это то, к чему

шел Гитлер, мечтая оставить только арийскую расу. Цель его до конца не ясна, позже

при контактах я буду спрашивать про истинную цель Гитлера, что он хотел сделать?



 

Ирина: Представители  планеты  Селбет  –  существа-гуманоиды,  но  уже

рептилоидного типа. Это холоднокровные, яйцекладущие, похожи на наших рептилий.

Они разумные,  ходят на  двух  ногах.  Они двухметрового  роста,  выглядят как наши

ящерицы,  лицо  треугольной  формы,  покрыто  чешуёй,  четыре  пальца  на  руках  с

перепонками.

Когда  первооткрыватели  из  Межзвездного  Союза  впервые  открыли  планету

Земля,  их  она  очень  заинтересовала  из-за  количества  разнообразия  на  ней  жизни,

делающего  ее  одной из  уникальных  планет  нашей  галактики.  Мало  где  есть  такое

разнообразие. По этой причине они хотели, чтобы получившийся гибрид имел их гены.

Они считали, что чем больше их генов, тем большее количество именно их энергии

будет содержаться в этом существе.  Они были заинтересованы, чтобы мы несли их

энергетику тоже. Таким образом, создали первое существо.

Максим: Рептилоиды  в  нашем  религиозном  эгрегоре  являются  тем  самым

змеем искусителем, который искушал Еву.

Людям интересно, почему мы существуем 3 миллиона лет, а осознанно – только

последние 2 тысячи, а по летописям около 12 тысяч лет?

  

21:27 Какими были первые люди на Земле? Сколько их было?

Ирина: Когда  были  созданы  первые  люди,  их  было  создано  не  двое,  а  18

человек - 9 мужчин и 9 женщин. Они были не сразу взрослыми, а сперва зародыш,

затем ребенок.  

У них был праздник, когда в этом гибриде, наконец, воплотился разумный дух.  

 

22:05  Разумный  дух  (лимис)  и  животный  дух  (эромес),  групповая  душа

животных.

Ирина: Все представители Межзвездного Союза, не считают материальное тело

главным  в  человеке,  они  считают  его  лишь  средством,  отражением,  носителем,

орудием  разумного  духа.  Дух  был  рожден  нашим  Отцом-Богом  еще  до  творения

материального мира. Сейчас мы все здесь  - разумные духи воплощенные. А  те, кто в

астральных  телах,  тоже  разумные  духи  воплощенные.  Они  считали,  что  сейчас  в

гибриде воплотился разумный дух, потому что разумный дух не может воплотиться в

том  существе,  нервная  система  которого  не  приспособлена  для  мыслительной

деятельности.  На языке Дараала Разумный дух называется  Лимис.  Душу животного



называют  -  Эромес.  У  насекомых  групповая  душа.  Душа  животного  не  сможет

воплотиться  в  человека и,  наоборот,  в силу разных типов соединяющих звеньев их

жизненной силы с их физическим телом. После создания разумных гибридов, в них

начали воплощаться лимисы из нашей системы.

 

24:43 Причина спора селбетовцев с бурхадцами и тумесоутцами.

Ирина: В  итоге,  между  рептилоидами  Селбета  и  двумя  остальными  расами

(тумесоутцами и бурхадцами),   случился  спор.  Причина спора была в утверждении

селбетовцев о том, что антропоморфных рас и так больше в галактике. Земля являлась

уникальным местом,  здесь  жили  существа,  называемые  нами  динозаврами,  то  есть

рептилоидный тип. 5 процентов генов рептилоидов, а не 15, было обусловлено тем, что

тумесоутцы и бурхадцы считали,  что превышение 5 процентов внесёт нарушение в

развитие нашего тела, потому что каждый ген отвечает за определенный белок и т. д.

Селбетовцы сказали: «Хорошо, если вы создали антропоморфов, и т.к. наших

генов в них всего 5%, тогда, раз мы вам помогали в этом, то помогите и нам создать

расу разумных рептилоидов, но соединив уже нашу генетическую информацию с теми

формами рептилоидов, которые уже есть на этой планете!» Говоря проще – разумных

динозавров.

Тумесоутцы и бурхадцы посчитали, что такое различие рас на одной планете,

которые будут в дальнейшем еще формироваться, с их религией, народом невозможно.

Они сказали, что в такой молодой цивилизации даже различие в цвете кожи, роста,

могут  уже  посеять  раздор  между  народами.  А  если  будут  так  сильно  отличаться

рептилоиды с антропоморфами, то просто будет лишний повод для разных войн. Такая

молодая цивилизация еще не готова к такому уровню борьбы со своей ксенофобией, на

фоне обитания двух типов рас на одной планете. Подобное различие возможно только

в  Межзвездном  Союзе,  где,  прежде  чем  выйти  в  космос,  на   планете  должны

прекратиться войны, и  групповое сознание готово принять существование иных рас, и

признать право на их существование. Молодые цивилизации, которые еще не прошли

свой  эволюционный  путь  общественного  развития,  не  готовы  к  такому  уровню

сознания.  Поэтому  не  стоило  лишний  раз  провоцировать  войны  и  создавать

рептилоидов.

 

27:50 Решение селбетовцев уничтожить гибридов.

Ирина: У селбетовцев своя психология, и они меж собой сговорились, что если



им не  позволяют на  этой  уникальной  планете  иметь  своих  представителей,  то  они

уничтожат и созданных гибридов. Как утверждает Раом-Тийан,  это решение приняло

не руководство Селбета,  а те их специалисты-гуманоиды, которые на тот момент (3

миллиона лет назад) находились на Земле, не поставив в известность  об этом свое

правительство.  

Когда  представитель  Селбета  принял  решение  уничтожить  земных,  уже

разумных  гибридов,  они  не  могли  так  просто  взять  их  и  убить,  а  то  бы  их  сразу

обвинили.  Они  должны  были  это  представить,  как  несчастный  случай.  И  тогда

произошла та история,  которая описана образным языком в 3 главе Книги Бытия в

Ветхом Завете, где идет речь об искушении Адама и Евы и поедании запретного плода.

Вы, наверное, все знакомы с этой историей.

 

29:30 Реальная история Змея-искусителя.

Ирина: Эта история появилась в Библии не просто так. Ее записал Моисей. Он

в древней Месопотамии был контактером с планетой Тумесоут. С ним представители

Тумесоут говорили на его языке, на уровне его картины мира, представления о ней. То

есть,  когда  с  ним  вышли  на  контакт,  они  ему  не  представились  инопланетянами,

жителями звезд и т.п.  Они представились ему  богами, чтобы избежать конфликта с

его картиной мира. Тогда не было науки о других планетах. Люди смотрели в небо и

видели  звезды  как  светящиеся  точки.  Поэтому  все  галактические  представители,

которые выходили с людьми на контакт,  чтобы быть понятными, не противоречили

той картине мира древних контактеров, которые были тогда. Когда тумесоутец стал

контактировать  с  Моисеем,  он  ему  рассказал  в  образной  форме  мифа,  о  том,  что

происходило  в  те  давние  времена.  При  этом  представителей  Селбета,  которые

совершили преступление, он представил ему символом змея-искусителя. 

 Почему именно змея? Потому что в этом символе он и зашифровал то, что это

был  представитель  рептилоидной  цивилизации,  а  не  какой-то  другой.  Этот  текст,

который  записал  Моисей,  был  дан  не  просто  так,  он  был  дан  для  последующих

поколений  как  правдивая  история,  но  в  иносказательной  форме,  для  дальнейшей

расшифровки.

 

31:50 Климат и география во времена создания людей. Атлантида, Пангея,

Эдем.

Ирина: Во времена создания людей, Земля имела другой климат, она была чуть



ближе к Солнцу и имела всего один континент. Разделение появилось позже, после

войны.

 

Максим: Это то, что мы называем Гипербореей и Атлантидой. 

Ирина: Это были части того единого континента или его города.

 

Голос из зала: Название континента Пангея?

Ирина: Это современное название того континента. 

На  месте,  где  сейчас  находится  Средиземное  море  (его  тогда  не  было,  оно

появилось  после  войны,  12  тыс.  лет  назад),  ближе  к  сегодняшней  Турции,

существовала база по созданию человека (то, что мы называем сейчас «Эдем»). Там

была не просто научная база, но и то, что мы называем испытательным полигоном, для

обучения  наших  прародителей  прохождению  общественного  пути  развития.  Они

хотели  нас  создать  и  предоставить  самим  проходить  все  трудности,  дать  нам

самостоятельность. Они были заинтересованы в дальнейшем общении с полноценными

сотрудниками, то есть представителями той цивилизации, которая прошла все этапы,

которые проходили они ранее. 

 

34:30 Эдем - полигон для обучения детей. Рождение первых людей.

Ирина: В  этом  «Эдемском  саду»  был  создан  испытательный  полигон  для

обучения детей, так как люди были созданы на уровне зародыша, и к тому времени они

уже  были детьми.  Их  также  обучили  языку,  то  есть   упрощенному тумесоутскому

языку,  без  всяких  сложных  терминов,  в  самом  простом  варианте.  Из  него,  уже

впоследствии,  появился иврит,  который в свою очередь тоже претерпел  изменения.

Дети  воспринимали  своих  создателей  как  своих  родителей.  У  них  не  было  таких

понятий как «боги».

 

Вопрос из зала: Они были рождены?

Ирина: Да, они были рождены от земных самок приматов, как у нас называется

-  методом  генетической  модификации  или  искусственным  оплодотворением.  Наши

создатели  могли  видеть  ДНК  увеличенным,  у  них  были  приборы,  которые  могли

формировать  цепочки генов  – добавлять  или убирать  ненужное.  Мы сейчас  только

начинаем этим заниматься. Можно делать не только гибридов растений, но и живых

существ.



Максим: Тех людей, которых мы знаем как великих – Христос, Кришна - это

как раз гибрид земной женщины и генетики той цивилизации, которая хотела донести

свое представление о мире и Вселенной. Для чего это вообще делалось? Чтобы можно

было напрямую контактировать со своей дочерью или сыном, т.к. их энергетическая

структура позволяла принимать информацию от тех цивилизаций.

Если взять человека – то  мы очень  закрытые,  не  сенситивные.  Это только в

последнее время мы начали больше понимать,  больше информации появляется.  Эта

конференция для того, чтобы человек понимал, кто он есть и для чего он есть.

 

38:10 Запретный плод. Адам и Ева.

Ирина: На той базе были не только земные растения, но и растения с других

планет,  необходимые  и  желательные  для  развития  и  поддержания  существования

наших  создателей.  Одно  из  таких  растений  называется  Хороол,  это  на  языке

Тумесоута.  Плоды  этого  дерева  являются  очень  желательны  для  обеспечения

умственной, физической деятельности представителей Тумесоута.

Но, для человека, имеющего в себе иной генетический набор и другое строение

тела, плоды этого дерева были ядовиты, то есть после поедания человеком плода этого

дерева,  от  нескольких  часов  до суток,  при отсутствии оказания  помощи,  наступала

физическая смерть от отравления. 

Зная об этом, селбетовцы решили уничтожить людей, представив это так, как

будто произошел несчастный случай. То есть, чтобы люди сами подошли. Съели эти

плоды, и когда их найдут, селбетовцы скажут, что люди из любопытства съели. Когда

дети росли, им объясняли вред этого плода, и что его есть нельзя. Дети боготворили

своих «родителей»,  видели их летающими на кораблях.  Тумесоутцы и бурхадцы не

могли представить, что дети, вырастая, могли их ослушаться.

 

Максим: это и есть те яблоки, описанные в Библии. Люди их съели, а потом их

пришлось спасать.

Ирина: В описании сказано, что Адам и Ева спрятались, отведав плодов. Но

они на самом деле находились без сознания и не могли ответить. Их нашли, оказали

вовремя помощь.

  Когда их спросили, почему вы это сделали, они не стали скрывать и ответили,

что всё это было подстроено селбетовцами, открыв правду в этой истории. Об этом

было сообщено на Селбет и виновников отправили на родную планету с последующей



изоляцией, как наказание за попытку убийство. 

 

42:30 Расселение людей по Земле, колонии на Венере и Марсе.

Ирина: Тех  людей,  которых  спасли,  решили  выслать  с  этой  базы  в

самостоятельную  жизнь  на  Земле. Их  расселили  по  Земле,  для  самостоятельного

развития,  показав им, как строить жилища, научив сеять хлеб, выращивать фрукты,

овощи  и  т.д.  в  соответствии  с  тогдашним  климатом  и  обменом  веществ  человека,

отличающихся  от  настоящего  времени.  В  те  времена,  у  человека  отсутствовала

потребность  в  животной  пище,  в  силу  иного  климата,  энергии  Земли,  магнитных

полей, обмена веществ. Наши тела поддерживались такой пищей.

Почему они решили людей выслать?  Потому что,  если земляне не  доверяют

создателям, то их кто-нибудь еще настроит на что-то, и дойдет до того, что земляне

возьмут оружие и пойдут против своих же создателей. Таким образом, человечество

развивалось многие тысячи лет, размножались, заполняя Землю, как и было им указано

создателями.

 Кроме этого, инопланетяне занимались формированием условий на двух других

планетах, для благоприятного проживания на них людей. Это была Венера и Марс.  В

те  времена,  условия  на  этих  планетах  были  другими.  На  Венере  была  другая

атмосфера, не такая как сейчас, с углекислым газом, серной кислотой и парниковым

эффектом.  Венера  тогда  была  расположена  чуть  дальше  от  Солнца  и  имела

благоприятный климат для существования жидкой воды и растительности и т.д.

На  Марсе,  ввиду  того,  что  там  был  недостаточный  уровень  кислорода,

инопланетянам  пришлось  высаживать  растительность,  создавая  атмосферу,

благоприятную для жизни человека.  И всё закончилось тем, что около  200 тыс. лет

назад,  где-то примерно 20 тысяч людей расселили на Венере и Марсе.  Это сделано

было для того, что в условиях формирования различных народностей имеется больше

возможностей для общественной эволюции c последующим вступлением человечества

в Межзвёздный Союз для совместного сотрудничества в открытии новых планет и т.д.

 

47:00  Золотой  век.  Взаимодействие  людей  с  плотноматериальными  и

тонкоматериальными цивилизациями. Плазмоиды - кто это?

Ирина: Многие тысячи лет так все и было. Это было тем самым Золотым веком,

о  котором  упоминается  в  древних  писаниях.  Не  было  войн,  люди  обладали

сверхспособностями, т.к. контактировали они в открытую с разными инопланетянами



и цивилизациями тонкоматериальных миров. На Земле не было зимы, были крупные

деревья,  плодородная земля,  всё быстро росло, было другое магнитное поле, состав

земли.

На  Земле  формировались  свои  города,  люди  жили  в  гармонии  с  природой.

Инопланетяне не настаивали на том, чтобы мы развивали свою технику, они смотрели,

как  пойдет  общественная  эволюция,  а  она  могла  пойти  разными  путями  –  либо  в

техническом направлении, либо в слиянии с природой. Тысячи лет земляне выбирали

второй  путь  –  у  них  было  тепло,  хватало  пищи,  не  было  врагов  среди  хищных

животных,  и  они  жили  в  гармонии  с  природой  и  с  плазмоидными  мирами,

существующими на Земле.

Что такое плазмоиды?  Мы сейчас находимся в плотноматериальных телах, они

состоят из веществ. Эта материя имеет плотность, ее энергии сформировали то, что мы

называем атомами.  Есть тонкая материя – это материальный мир, не духовный, мы на

нашем  языке  называем  его  электромагнетизмом.  Эти  энергии  не  имеют  носителем

вещество,  можно сказать  –  радиоволна  или электромагнитные поля.  Из этих  полей

тоже  может  состоять  тело  разумного  существа.  Например,  шаровая  молния  –  это

проявленный для нашего зрения плазмоид, находящийся на таком уровне вибраций,

который находится в спектре видимых нами частот.  Плазмоиды воплощаются в тех

телах, которые не имеют вещества, просто энергии. Говоря проще, это разумный луч

света.

 

Максим: Есть  цивилизации  плотноматериальные  –  гуманоидные,

инсектоидные,  рептилоидные,  а  есть  цивилизации  тонкоматериального  мира  –

плазмоидные.  Их  в  десятки  раз  больше  плотноматериальных,  поэтому  я  попросил

Ирину объяснить для понимания, что это такое.

Ирина: Плазмоиды в нашей религии и культуре называются духами природы и

стихий: лесов, полей, рек.  Русалки,  домовые, дух огня – разные типы плазмоидных

цивилизаций. Они есть не только на Земле, но и в космосе, у звезд, у Солнца.

Максим: Часть  плазмоидных  цивилизаций  формировали  религии,  которые у

нас есть на Земле. Ведические культуры, например, не несут ничего плохого, просто

несут свое видение и представление о том, куда надо развиваться.

 

54:00 Война 12 000 лет назад. Нападение рептилоидов (планета Селбет).

Ирина: 12 тысяч лет назад произошла глобальная  война в Солнечной системе.



Виновниками этого события опять были представители Селбета.  Это та самая раса,

представители которой в то давнее время заставили людей съесть запретный плод на

земной Базе («Эдем»).

 На  Селбете  пришла  к  власти  политическая  партия,  которая  была  резко

настроена против представителей Бурхада,  одних из наших создателей.  Земля тогда

считалась колонией Бурхада. Война началась далеко в галактике и через несколько лет

представители  Селбета  напали  на  Солнечную  систему  и  на  те  колонии,  которые

существовали: Земля, Венера и Марс.

Они совершили внезапное нападение на базы бурхадцев,  главная из  которых

находилась на планете, которая называлась Фаэтон.  Всем известный пояс астероидов

(обломки  Фаэтона),  расположенный  на  орбите  между  Марсом  и  Юпитером  -  это

последствия данного нападения.  В Солнечной системе не было сторожевых постов,

никто  не  ждал  нападения.  Достигнув  Солнечной  системы,  представители  Селбета

разделились  на  несколько  соединений  боевых  кораблей,  первое  из  которых

направилось на Марс, другое - на Землю, третье - на Венеру. Сперва они разрушили

Марс.  Селбетовцы обладали  оружием,  способным сдуть  атмосферу  или  превратить

океаны в пар. 

 

57:40 Переселение людей с Венеры на Дисару. Кто сейчас живет на Венере?

Ирина: Бурхадцы и тумесоутцы, естественно, встали на защиту человечества, и

при  применении  селбетовцами  химического  оружия  против  людей  на  Венере,

бурхадцы, посадив свой корабль, успели почти всех людей эвакуировать на другую

планету, которая называется Дисару в созвездии Геркулеса.  На той планете и сейчас

живут потомки тех людей.  Внешне они ничем не отличаются от нас,  людей Земли.

Планета  Дисару  также  входит  в  Межзвёздный  Союз,  и  у  них  есть  на  Земле  их

контактёры.  Если им дать одежду и научить языку, то мы их не отличим.

Максим: Все  называния  даны  на  дараальском  языке,  так  как  Ирина

контактирует  с  этим гуманоидом.  На других  языках  планеты могут  называться  по-

другому,  но мы можем четко  сказать,  где  именно они находятся.  Наши астрономы

называют такие планеты, например, G1521.

Ирина: На  Венере  живут  плазмоидные  цивилизации.  На  любой  планете,

имеющей мощную атмосферу с грозами, молниями и другими явлениями, существует

много плазмоидов. В атмосфере Земли мы их называем сильфидами, духами воздуха.

Они выглядят как голубоватые шары, если смотреть из астрального пространства.



 

01:00:35 Гибель Марса как обитаемой планеты.

Ирина: Планете Марс досталось гораздо хуже, её жители почти все погибли. На

ней проживали как люди, так и представители Тумесоута, у которых был там целый

город. В результате войны Марс остался без воды и атмосферы. На Марсе и сейчас

есть останки той цивилизации. На фоне низкого количества кислорода и окисления,

там можно найти и сейчас скелеты его обитателей. 

 

01:02:55 Война на Земле. Атака селбетовцев. Причина Всемирного потопа.

Предотвращение столкновения с Луной.

Ирина: Селбетовцы,  выпустили  по  Земле  несколько  энергогравитационных

бомб с расстояния орбиты Марса за пределами плоскости эклиптики (круга, который

Земля  проходит  вокруг  Солнца  по  созвездиям).  При  бомбовой  атаке  материк  стал

раскалываться  и  извергаться  вулканы.  Последствия  этих  ударов  мы  видим  сейчас,

посмотрев  на  карту  Земли,  так  как  до  Всемирного  потопа  Земля  имела  единый

континент. 

В результате применения этого оружия, Земля стала отлетать от Солнца дальше

(после  чего  и  появились  на  Земле  снежные  зимы)  и  двигалась  навстречу  планете,

которая сейчас называется Луна. До этой войны, Луны как спутника Земли не было,

она была планетой, расположенной между Марсом и Землей, с крупной инопланетной

базой.

 Столкновение было бы неизбежным (с очередным поясом астероидов), если бы

не  вмешательство  бурхадцев,  с  гравитационными  полями  17-ти  своих  кораблей,

которые остановили это сближение, которое уже увеличилось до 4-х кратного размера

Луны.  После прибытия остальных их кораблей, они смогли расположить Луну на ту

орбиту, на которой она находится сейчас. Из-за искусственного вмешательства Луна и

повернута  всегда  одной  стороной  к  Земле.  Когда  Луна  приблизилась,  вода  стала

выходить  из  берегов,  прибрежные  районы  потонули,  и  это  названо  Всемирным

потопом.

 

 

01:06:10 От чего погибли древние люди, где и как спаслись?

Ирина: Много  людей  на  Земле  погибло  и  от  извержения  вулканов,  и  от

ядовитых газов, выходящих из Земли, от землетрясений, от потопа.



Около  3-х  тысяч  человек  было  вывезено  на  Марс,  на  который  селбетовцы

напали  чуть  позже,  с  которого  людей вывезли  уже  на  базу  Луны,  под  стеклянный

купол.

Там  они  оставались  до  тех  пор,  пока  на  Земле  не  закончились  катаклизмы

(извержения вулканов, движение континентов, повышенная радиация), и она не стала

пригодной для жизни.

 


